

Der **Schwarzwald** ist das ideale Gebiet für einen gelungenen Saisonstart. Durch Täler und Wälder schlängeln sich die kurvenreichen Strassen hinauf auf die Pässe und Höhenzüge. Drei Tage feiern wir den „**Motorrad-Frühling**“ mit wunderschönen Touren und geselligem Beisammensein. Auch dieses Jahr genießen wir im Schwarzwald die Gastfreundschaft und lassen uns von Küche und Keller verwöhnen.



Im Basispreis inbegriffen sind:

- Kaffee und Gipfeli zum Start am Treffpunkt
- 2 Übernachtungen im Doppelzimmer
- 2x Frühstücksbuffet im Hotel
- 2x Abendessen im Hotel
- Geführte Touren in kleinen Gruppen
- Gepäcktransport im Begleitfahrzeug

Basispreis p.P. CHF 240.00 im DZ, mit HP
Einzelzimmerzuschlag: CHF 20.00

Anmeldeschluss: 15. März 2015

(auf Anfrage sind auch spätere Anmeldungen möglich)